



CALENDRIER DE LA SEMAINE

Lundi 12 sept :	19h	St-Joseph-Artisan	Rosaire
	20h30	Aumônerie (AEP)	Adoration eucharistique
Samedi 17 :	10h-11h30	Secrétariat	Inscriptions au baptême
	10h45	ND-des-Airs	Visite guidée (Journée du Patrimoine)
	11h-12h30	St-Clodoald	Confessions
	14h15	ND-des-Airs	Visite guidée (Journée du Patrimoine)
Dimanche 18 :	9h30	St-Joseph-Art.	Pot de rentrée et accueil des nouveaux arrivants
	18h30	Stella Matutina	Messe de rentrée SUF

INTENTIONS DE PRIÈRE

Les obsèques chrétiennes ont été célébrées pour :

Christian BERAT le 5 septembre, Viviane BUIRE le 6 septembre.



FESTIVAL DE LA FRATERNITÉ



Le Festival de la Fraternité organisé le **dimanche 16 octobre prochain à l'École Notre-Dame de Meudon** par le Diocèse de Nanterre clôturera l'année de la Miséricorde. Conçu comme un prolongement de Diacona 2013, il a pour but de mettre en avant les actions menées

par les paroisses en direction des personnes les plus fragiles (isolement, précarité...). Il sera l'occasion de vivre un moment de fraternité, à l'issue d'un déjeuner offert aux participants, à travers diverses manifestations (présentation d'une fresque, chants, ateliers de dessin..) qui se clôtureront par la célébration de l'Eucharistie à 17h30.

La Paroisse de Saint-Cloud a participé à la réalisation de la fresque et sera présente dans les animations et témoignages de fraternité vécus au cours de l'année 2016

Pour la bonne organisation du déjeuner il est impératif de s'inscrire avant le samedi 24 septembre auprès du secrétariat paroissial (paroisse.saintcloud@free.fr ou 01.41.12.80.80)

Ecole Notre-Dame de Meudon : 24 Rue Alexandre Guilmant, 92190 Meudon
Accès par le train gare de Meudon

JUBILÉ DES CATÉCHISTES - DIMANCHE 25 SEPTEMBRE

« Joie d'annoncer le Christ »

Sont invités tous les acteurs de la catéchèse et du catéchuménat dans le diocèse : curés, prêtres référents pour la catéchèse, accompagnateurs du catéchuménat, animateurs de l'aumônerie, catéchistes en paroisse et en école catholique... Au programme :

- le matin, libre proposition de marche et pique-nique à organiser par les paroisses ;
- l'après-midi, RV dès 13h15 à la cathédrale de Nanterre.

Renseignements : catechumenat@diocese92.fr ou catechese@diocese92.fr

P. Philippe HÉNAFF, Curé - SECRÉTARIAT PAROISSIAL 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - paroisse.saintcloud@free.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur <http://paroisse-saintcloud.fr>



ENGAGÉS DANS LE CÉLIBAT

Avant que nos amis Philippe et Victor aient été ordonnés diacres, ils se sont engagés au célibat en perspective de leur ordination sacerdotale de l'an prochain puisque, chacun le sait, l'Eglise catholique de rite latin choisit ses prêtres parmi les hommes qui ont fait le choix de vivre dans le célibat.

« Vous êtes prêts à vous engager dans le célibat, leur a demandé l'évêque. Voulez-vous, pour signifier le don de vous-même au Christ Seigneur, garder toujours cet engagement à cause du Royaume des Cieux, en vous mettant au service de Dieu et de votre prochain ? ».

Chaque mot est fort et mériterait un commentaire. Pour qu'un homme reçoive le don de l'ordination et la charge de sanctifier un peuple, il doit lui-même se livrer dans ce don intime et sans retour que le célibat représente.

Le vocabulaire distingue le célibat qui est un état de vie, la continence, ou l'abstinence, qui reste la condition supposée de tout baptisé tant qu'il n'est pas marié, et la chasteté qui est la vertu du cœur qui cherche à rester pur, sans mélange, sans séduire ni se laisser séduire. Le célibat des prêtres, comme celui des consacré(e)s, comporte encore le choix d'une paternité différente, non charnelle. Bref, en nous laissant appeler au sacerdoce, nous avons fait le choix de renoncer à être époux, amants, pères.

Ce choix de vie n'est pas anodin dans la relation aux autres. Nos appuis en effet ne sont pas dans une famille ou dans une profession mais dans une relation particulière à Dieu et au peuple chrétien. J'espère que tous devinent que cela signifie à la fois une grande fragilité et une immense richesse. Fragilité, qui nous appelle sans cesse à nous remettre en Christ et à être avec lui dans une relation aimante, dont nous pouvons alors témoigner qu'elle est possible pour tous. Richesse aussi, car c'est l'ouverture à une vie tout entière orientée vers le service de Dieu et du prochain, à une relation aux autres libre, libérante, désintéressée.

La fragilité appelle au combat spirituel, mais ne devrait pas devenir misère. La richesse ne doit pas devenir esprit de supériorité. Les fidèles souffrent quand leurs prêtres ne correspondent pas assez à ce projet de vie. Les prêtres souffrent quand les fidèles leur demandent d'être ce qu'ils ne sont pas, soit qu'ils les sanctifient indûment, soit qu'ils ne pressentent pas le mystère de leur vie donnée.

Peut-être un jour la pratique de l'Église latine évoluera-t-elle et rejoindra la discipline des Églises catholiques orientales qui ordonnent à la prêtrise des hommes mariés et des hommes engagés dans le célibat. Pour l'instant ce n'est pas à l'ordre du jour. Alors, comme nous nous réjouissons et vous encourageons dans votre vie familiale et conjugale, puissiez-vous vous réjouir et nous encourager dans ce choix de bonheur et de liberté que nous avons fait et que nous refaisons au mieux possible chaque jour.

Père Guy Rondepierre

C'EST LA RENTRÉE !

En ce retour de vacances, nous sommes heureux de vous inviter aux « pots de rentrée » de vos lieux de culte ainsi qu'aux évènements suivants :

- **Pot de rentrée et accueil des nouveaux arrivants à Saint-Joseph-Artisan** : dimanche 18 septembre, après la messe de 9h30
- **Pot de rentrée et accueil des nouveaux arrivants à Stella Matutina** : dimanche 25 septembre après les messes de 9h45 et de 18h30
- **Forum des activités paroissiales**, dimanche 2 octobre à Stella Matutina : venez découvrir ce que la paroisse vous propose !
- **Pot de rentrée et accueil des nouveaux arrivants à Notre-Dame-des-Airs** : dimanche 9 octobre, après les messes de 9h30 et 11h30
- **Dîner des nouveaux arrivants** : vendredi 2 décembre dans les locaux de l'Aumônerie de l'Enseignement Public, 104 Bd de la République.



Paroissiens de
Stella Matutina

"QUI VIENT DÎNER CE SOIR ?"

Vendredi 30 septembre à 20h30,

L'idée : vous êtes invités à un dîner chez un paroissien volontaire, par groupes de huit, suivi d'un temps d'action de grâce tous rassemblés à Stella Matutina.

Le Comment : Inscrivez-vous dès maintenant (sur le site Internet de la paroisse ou *via* les tracts disposés au fond de l'église) pour ce temps de rencontre et de partage dans une ambiance simple et conviviale !

Le Pourquoi : En ce début d'année, ces dîners seront l'occasion de mieux connaître nos voisins de bancs ; ainsi la communauté que nous formons ensemble prendra davantage corps !



POURQUOI NE SERAIS-JE PAS CATÉCHISTE ? »

Au catéchisme, préparer la prochaine séance avec les enfants c'est se rendre disponible à la rencontre. La rencontre avec les enfants, bien sûr, mais aussi la rencontre avec le Seigneur en se laissant saisir par les témoignages ou les textes proposés, et par les remarques, les questions ou les situations que vivent les enfants. C'est toute la joie d'être catéchiste. Nous transmettons ce que nous vivons, nous mettons des mots sur ce qui nous fait vivre. Nous ne « possédons » pas ce savoir, nous désirons juste permettre aux enfants de rencontrer la personne du Christ. Alors il y a une question importante à laquelle il faut répondre : est-ce que je veux aider des enfants à partager leur foi en prenant une équipe de caté ?

Contactez Chantal Benoit au 06 07 74 08 19.

ACCUEIL À NOTRE-DAME-DES-AIRS

Pour diverses raisons, la permanence d'accueil du samedi matin à Notre-Dame-des-Airs ne peut plus être assurée.

Néanmoins, si vous désirez venir y prier, les responsables de la bibliothèque religieuse des Collines (ouverte les mercredis et samedis hors vacances scolaires de 10h à 12h) vous en ouvriront l'accès ; entrée par la crypte.

Merci de votre compréhension.



PARCOURS ALPHA : AU SERVICE DE L'ÉVANGÉLISATION !

Premier dîner le mardi 27 septembre

Avec enthousiasme et portés par l'Esprit Saint, nous reprenons le parcours Alpha dès le mardi 27 septembre ! L'an dernier, une équipe généreuse d'une trentaine de personnes s'est mise en quatre pour inviter, accueillir, régaler, servir, enseigner et écouter une cinquantaine de participants désireux de découvrir ou redécouvrir le message que Jésus adresse à chacun de nous aujourd'hui. Dix mardis, pendant lesquels l'Aumônerie de l'Enseignement Public se transformait en ruche. Les uns préparant et servant, les autres enseignant et écoutant, tous priant pour les invités, avant et pendant la soirée, dès leur service achevé. De beaux moments de joie et de fraternité !

Alpha c'est :

- un dîner qui peut changer une vie, dans une ambiance conviviale et informelle,
- des enseignements et témoignages centrés sur les points centraux de la foi chrétienne,
- des temps de discussion et d'échanges passionnés et passionnants, que l'on soit organisateur ou participant, croyant ou non,
- un lieu de rencontre où l'on peut inviter ses amis en questionnement sur Dieu mais aussi lier de nouvelles amitiés,
- un parcours sur 10 semaines et un week-end, sans engagement.

Alpha, c'est aussi une mission pour toute la paroisse, pour chacun à la mesure de son talent et de son emploi du temps. Alors rejoignez la grande aventure Alpha !

- En invitant votre voisin, votre collègue, un parent d'élève... à participer au premier dîner Sur le thème : « Le Sens de la Vie » :

mardi 27 septembre à 20h15, au 104 boulevard de la République,

- en priant pour les participants et les fruits du parcours depuis chez vous ou à la chapelle de l'aumônerie chaque mardi pendant le dîner,

- en accueillant avec le sourire aux messes dominicales les nouveaux visages... peut-être des participants Alpha qui viennent chercher Jésus dans leur église et sur vos visages,

- en rejoignant l'équipe des Chefs cuisiniers et cuisinières pour un plat !

Toute l'équipe d'animation compte sur votre aide et vous en remercie du fond du cœur !

Céline et Philippe Rolland

Plus d'informations : www.paroisse-saintcloud.fr ; www.parcoursalpha.fr ;

Contact : alpha.saintcloud@yahoo.fr

FOYER ÉTUDIANTS DE GARCHES

Le premier Foyer Étudiants de Confiance (FéCO) vient d'ouvrir à Garches. Il s'adresse à des étudiants poursuivant leurs études à proximité (La Défense, Nanterre, Boulogne-Billancourt...) qui recherchent un lieu de convivialité et d'étude dans des locaux spécialement aménagés dans une maison appartenant à la paroisse de Garches.

Le site internet <http://www.foyerdeconfiance.org> permet aux étudiants de prendre connaissance du concept et des conditions, de s'inscrire et de trouver une chambre d'étudiants mise à disposition par des propriétaires partageant les valeurs de l'association.